
 

Ata da 169ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal de Educação. Aos treze dias do mês de dezembro 

do ano de dois mil e dezessete, conforme publicação em Diário Oficial, reuniram-se os integrantes do 

Conselho Municipal de Educação, na Unip, em cumprimento a seguinte ordem dia: Leitura e aprovação da 

ata anterior. Expediente: Apresentação preliminar dos estudos para elaboração das diretrizes para a 

Educação Especial na perspectiva inclusiva e Assuntos Gerais. A Senhora Presidente iniciou a reunião 

agradecendo a presença de todos. Em seguida a Sra. Presidente colocou a ata para aprovação sendo 

aprovada por unanimidade. Em seguida a conselheira Ercilla Maria Vargas Wiggert relatou sobre a reunião 

conjunta câmara de educação especial, câmara de educação infantil e câmara de ensino fundamental 

sobre Sra. Presidente solicitou a Profa Me. Cristiane Amaro da Silva Santos a apresentação sobre a 

Perspectiva das diretrizes para a Educação Especial na perspectiva inclusiva informou que estão fazendo 

estudos da legislação e que haverá uma reunião conjunta também com a saúde e a educação. Em seguida 

a Sra. Presidente informou as justificativas de ausências dos seguintes conselheiros: Marta da Cruz 

Valdívia Camargo, Fabiana Riveiro de Moraes, Rita Gisela Guedes Ferreira, Cristina de Almeida V. M 

Costa, Ligia Maria Di Bella C. Monteiro, Denize de Simone F. Miranda, Alcione Fontoura da Silva, Fábio 

Giordano, Aline Beraldo M. Tavares e Enéas Machado. A Sra. Presidente informou que a próxima reunião 

será dia vinte e um de fevereiro de dois mil e dezoito. Nada mais havendo a tratar, a senhora presidente 

agradeceu a presença de todos, encerrou a reunião e a presente ata, segue assinada por mim, Tricia 

Christine Schepis, que secretariei os trabalhos e pela senhora presidente, se conforme. 

 


